



CONSTANCIA

La suscrita Secretaria Municipal de esta Municipalidad de Concepción Copan por medio de la presente, **HACE CONSTAR QUE: la Municipalidad de Concepción Copan** no Giro ninguna circular en relación a la emergencia nacional decretada por la pandemia de coronavirus (COVID-19) en el País.

Y para los fines legales pertinentes firmo la presente en el Municipio de Concepción Departamento de Copán a los 06 días del mes de Mayo del año Dos mil veinte.



**GERALDINA QUINTANILLA
SECRETARIA MUNICIPAL
CONCEPCION COPAN**